

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 01 de abril de 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA

<p><b>@DefensaEc</b> Organización gubernamental de Ecuador Las @FFAAECUADOR, a través de la @DIRMOV, invita a los jóvenes ecuatorianos al Acuartelamiento, el sábado 29 y domingo 30 de abril. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> Organización gubernamental de Ecuador Las @FFAAECUADOR nos fortalecemos con la incorporación de recursos logísticos para cumplir con la misión de defensa de la soberanía y la integridad territorial del país. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@MuseosDefensaEC</b> ¿Estás preparado para el desafío? 🧐 👉 Ingresa al link <a href="https://puzzel.org/es/jigsaw/play?p=-NNgYA1KZXxaeNjyUL">https://puzzel.org/es/jigsaw/play?p=-NNgYA1KZXxaeNjyUL</a> ¡Y atrévete a armar el rompecabezas de este notable ecuatoriano José Joaquín de Olmedo!. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@MuseosDefensaEC</b> 👉 Te compartimos nuestra agenda de actividades culturales 📅 para que compartas un fin de semana de aprendizaje y diversión junto a tu familia y amigos 👨👩👧👦 en los Museos de la Defensa. 🧐🧐 Visitantes: 🕒 9:00 - 16:00 👉 Último recorrido 15:00 📄 Ingreso libre. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@MuseosDefensaEC</b> 👉 Hoy en el Museo #CasaDeLosTratados recibimos a los estudiantes de la Escuela Agustín Crespo de la Parroquia San Gerardo. 🧐🧐 🏛️📖 Esta visita pedagógica les permitió reforzar los conocimientos adquiridos en clase y adentrarse en la historia de nuestro país. <a href="#">Ver más</a></p>	

## SEGURIDAD Y DEFENSA

<p><b>Deslave en Alausí: militares recuperan dos cuerpos de una familia de 10 personas. Televistazo</b> Una cuadrilla de 31 militares de la Brigada Patria descendió 40 metros a la quebrada para la búsqueda. Llevaron camillas y equipos de alta montaña, habían cavado por más de dos horas, cuando encontraron el primer cuerpo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Aumentan a 21 las víctimas del deslave en Alausí. El Comercio</b> La Fiscalía General del Estado, con <b>corte de las 20:09</b>, del jueves 30 de marzo de 2023, actualizó las cifras de personas fallecidas que deja el deslave ocurrido en el cantón de <b>Alausí</b>, en la provincia de Chimborazo. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 01 de abril de 2023

<p><b>La búsqueda de víctimas en Alausí se mantendrá indefinidamente. Primicias</b> Las labores de búsqueda en la zona cero del deslizamiento de Alausí inician cada jornada a las 06:00, con un sobrevuelo de drones. Eso permite al personal de rescate hacerse una idea del estado del terreno. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Tragedia en Alausí: “Es una responsabilidad del Estado en su conjunto”. Primicias</b> El deslizamiento en Alausí es la muestra más reciente de los problemas que enfrenta Ecuador por una inadecuada mitigación y gestión de riesgos. Uno de los principales problemas es la ubicación de asentamientos humanos en zonas inadecuadas o no aptas para viviendas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Santa Isabel es declarada en alerta amarilla por deslizamientos. Primicias</b> La Secretaría de Gestión de Riesgos resolvió, el 31 de marzo de 2023, declarar la emergencia amarilla en un área de 526 hectáreas en la comunidad La Cría, en el cantón Santa Isabel, de Azuay, ante el alto riesgo de deslizamientos de tierra. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente:</b> <a href="#">El Comercio</a></p>	
<p><b>¿Qué alcance y qué contenían los explosivos adheridos al cuerpo del guardia de la joyería en Sauces 9? El Universo</b> Momentos de pánico se vivieron ayer, jueves 30 de marzo, en Sauces 9 desde que el guardia de una joyería del sector cercano al mercado municipal apareció con explosivos adheridos al cuerpo, unos a la altura del abdomen y otros en la pierna izquierda. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>400 policías y 130 vehículos se suman al control de la seguridad en Guayaquil. Primicias</b> El 30% de las muertes violentas que se registra en Ecuador, ocurre en Guayaquil. Así lo aseguró el presidente Guillermo Lasso, el 31 de marzo de 2023. Lasso acudió al Cuartel Modelo de Guayaquil para entregar 130 vehículos, que fueron repotenciados, a la Policía asignada a esta ciudad. Además, presentó a 400 nuevos uniformados que reforzarán el contingente de la zona. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Hallan cabeza de un hombre en parque de Simón Bolívar y un cuerpo incinerado en Babahoyo. El Universo</b> Los habitantes del cantón Simón Bolívar, en Guayas, amanecieron este viernes 31 de marzo alarmados por un hecho espeluznante. En el parque central de la localidad, muy temprano quienes salían a trabajar encontraron la cabeza de un hombre. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>‘Se nota que hubo tortura’, dice Zapata sobre Rubén Cherres. Primicias</b> Cuatro personas fueron asesinadas en una vivienda del exclusivo balneario de Punta Blanca, en la provincia de Santa Elena. Ocurrió la mañana del 31 de marzo de 2023, cuando sujetos armados ingresaron a la casa por la entrada uno. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente:</b> <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">La Hora</a>, <a href="#">Expreso</a></p>	
<p><b>Prisión preventiva para sospechoso por colocar explosivos a guardia. Primicias</b> La Policía confirma la detención de un sujeto de 23 años, sospechoso de colocar los artefactos explosivos en el guardia de un local comercial en Guayaquil. La aprehensión de este primer sospechoso ocurre luego de un operativo, realizado la tarde del 30 de marzo en la ciudad, confirmó el comandante general de la Policía, Fausto Salinas. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente:</b> <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">Expreso</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 01 de abril de 2023

<p><b>Pareja detenida por triple crimen en hostel, en Manta. El Comercio</b> Los sospechosos estaban en un motel, en donde fueron capturados. Una pareja está detenida por el triple crimen en un hostel, en Manta. Las muertes violentas ocurrieron en horas de la mañana del 30 de marzo de 2023 en el lugar de alojamiento cerca al estadio Jocay. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Un detenido y dos carros localizados por caso de colaborador de joyería de Sauces 9 al que pusieron explosivos en el cuerpo. El Universo</b> Luis G., de 23 años, es el primer detenido por el ataque que alarmó ayer, jueves 30 de marzo, a los moradores de Sauces 9 cuando Javier, colaborador de una joyería de la zona, apareció en el sector con una carga explosiva adherida al cuerpo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Analistas dicen que mensaje de Guillermo Lasso sobre 'asesinato de su reputación' revela estrategia equivocada. El Comercio</b> El mensaje a la nación que pronunció el presidente Guillermo Lasso, a través de un video pregrabado, que se emitió la noche del 30 de marzo, ha generado reacciones negativas. Expertos señalan varios errores de fondo y de forma, que perjudican la propia imagen del Gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cuenca: Policía informa que halló dos cuerpos con mensajes en contra de vacunadores. El Telégrafo</b> La Policía Nacional informó sobre el hallazgo de dos fallecidos en el sector de Ucubamba (Cuenca), la mañana de este viernes 31 de marzo de 2023. Los cuerpos tenían mensajes en contra de los vacunadores. Pablo Inga, jefe de la Dirección Nacional de Delitos Contra la Vida, Muertes Violentas, Desapariciones, Extorsión y Secuestro de la Policía Nacional, contó que a las 9:00 ingresó una alerta al ECU 911. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Nota referente:</b> <a href="#">La Hora</a></p>	
<p><b>La Policía investiga un posible asalto a una entidad bancaria en Guayaquil. La Hora</b> La tarde de este 31 de marzo de 2023, un grupo de delincuentes con armas de grueso calibre llegaron hasta una entidad bancaria de un centro comercial, del sector El Fortín, en la vía Perimetral, en Guayas y presuntamente asaltaron la entidad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Chimborazo Continuando con las operaciones de búsqueda y rescate en #Alausí , personal militar en coordinación con @Riesgos_Ec, localizaron el cuerpo sin vida de una menor de edad sepultada en el deslizamiento. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Esmeraldas Efectivos militares realizando operaciones fluviales con elementos de combate ribereños observaron embarcaciones abandonadas en el sector del #CanalDelViento, en el registro de las lanchas se encontró: 03 motores fuera de borda y 105 cilindros de GLP. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Guayas Realizando operaciones militares en el suroeste de #Guayaquil ,@FFAAECUADOR aprehendieron a dos ciudadanos que aparentemente se encontraron robando en el interior de un bus, al realizar el registro se decomisó 01 revólver y un arma blanca. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 01 de abril de 2023

<p><b>@armada_ecuador</b> #EI Oro   El Comandante General de la #ArmadaEcuatoriana realiza sobrevuelo sobre el archipiélago de #Jambelí, constatando las zonas afectadas luego del #sismo con el fin de continuar con la ayuda a los damnificados. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #EI Oro   La Dirección General de Intereses Marítimos de la #ArmadaEcuatoriana, participa en acción cívica junto a las empresas privadas ATGRA y agua "La Vega" entregando agua purificada y kits de ropa para 100 familias damnificadas de #SantaRosa. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Hospital de Especialidades Fuerzas Armadas No.1</b> En el Hospital de Especialidades Fuerzas Armadas N°1, se realizó la ceremonia militar de Reconocimiento Institucional a los señores coroneles de la promoción 89 y 90 de Especialistas que se encuentran en condiciones de ascenso al inmediato grado superior. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@centro_ejercito</b> 31 de Marzo de 1995 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Fuerza AÉREA Ecuatoriana</b> #Guayaquil   El BGrI. Wilfrido Moya Salazar, comandante del Comando de Operaciones Aéreas y Defensa presidió la ceremonia militar por conmemorarse el décimo cuarto aniversario de creación del Grupo de Operaciones Especiales de la Fuerza Aérea Ecuatoriana. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Fuerza AÉREA Ecuatoriana</b> El brigadier general Gabriel M García Urbina, comandante general de la FAE visitó las instalaciones de FAME S.A encargada de la fabricación de uniformes militares para el personal de nuestra institución. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@ESPEU</b> Participa en el "PREMIO A LA INNOVACIÓN Y EMPRENDIMIENTO ESPE 2023" 📞 Revisa las bases y POSTULA 📄. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

<p><b>Este es el contrato de Flopec que lleva a Lasso va a juicio político. Primicias</b> El trámite del juicio político en contra del presidente Guillermo Lasso comenzará este lunes 3 de abril de 2023 en la Comisión de Fiscalización de la Asamblea. Allí, el Mandatario deberá enfrentarse a la única acusación en su contra que pasó el control de la Corte Constitucional: peculado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Asamblea Nacional inicia trámite de juicio político al presidente Guillermo Lasso. El Universo</b> Mediante una sesión telemática realizada este 31 de marzo, el CAL aprobó una resolución en la que primero conoció el dictamen n.º 1-23-DJ de la Corte Constitucional respecto a la solicitud de juicio político en contra de Lasso, presentada por los asambleístas Viviana Veloz (UNES), Pedro Zapata (PSC), Mireya Pazmiño (separada del bloque Pachakutik) y Rodrigo Fajardo (separado de la ID), en el que se admite la solicitud de juicio por la causal de presunto peculado. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente:</b> <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">Expreso</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 01 de abril de 2023

<p><b>Así están las principales vías del país a causa del invierno. Primicias</b> Movilizarse por las carreteras del país se ha convertido en una tarea compleja desde que empezó el invierno. Las fuertes lluvias han ocasionado cierres en algunas de las principales vías, además de inundaciones y deslaves. Un ejemplo de esto fue el que ocurrió el Alausí el 26 de marzo de 2023. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>En el mercado domina la idea de que habrá nuevas elecciones. Primicias</b> Aunque el futuro del presidente Guillermo Lasso está por verse, luego de que la Corte Constitucional dio paso al juicio político, la visión dominante en el mercado internacional es que habrá nuevas elecciones en Ecuador. Lo dice Siobhan Morden, directora gerente de Santander Investment Securities, que es parte del banco español Santander. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Riesgo país sufre una nueva alza y al llegar a 1.971 puntos bate un nuevo récord en lo que va de este gobierno. El Universo</b> El riesgo país continúa su escalada en Ecuador, de la mano de la profunda inestabilidad política y de un recelo de los mercados sobre el futuro del país y de que un nuevo gobierno no cumpla con sus obligaciones. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>'Hay grupos que quieren tomarse el poder por asalto con calumnias': Alfredo Borrero. La Hora</b> El juicio político por peculado contra el presidente Guillermo Lasso abre un escenario de cambio en Carondelet. Si la Asamblea Nacional llega a aprobar la censura del primer mandatario se produce la sucesión presidencial, según la Constitución. <a href="#">Ver más</a></p>	

## OPINIÓN

<p><b>La ignorancia y sus titulares (I). Diego Almeida Guzmán. El Comercio</b> La acepción común de "ignorancia" como falta de conocimiento reviste connotaciones dramáticas cuando sus titulares trascienden en la sociedad, y ésta les da acogida. El recibimiento social a los ignorantes puede darse por ignorancia, conveniencia, facilismo o comodidad. La filosofía distingue las acciones ejecutadas "por" ignorancia de aquellas "con" ignorancia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>No termina el enredo político. Lolo Echeverría. El Comercio</b> La autorización para enjuiciar al presidente Guillermo Lasso, aprobada en la Corte Constitucional, no resuelve el enredo político. Los correístas ya tienen el juicio político que no querían; Iza ya tiene la decisión que exigía bajo amenaza; los socialcristianos dicen triunfantes: querían juicio político, pues ya lo tienen. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>'Fake' nuestra de cada día. Gustavo Cortez Galecio. El Universo</b> La que está por fenecer ha sido una semana cargada de "fake news" para la audiencia ecuatoriana, pacienzuda como es, ante tanto maltrato de la información. Las noticias falsas mundiales y, sobre todo, locales han rondado permanentemente en los dispositivos electrónicos de búsqueda de información valiosa, ya sea útil para entretenerse, para indignarse o para tomar decisiones, pero que sirva para algo, por Dios, y que no solo exista para aumentar ese ambiente de desazón que se siente por doquier en el país. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¿El dólar pierde presencia? Pablo Lucio Paredes. El Universo</b> Nota. La Corte admitió el juicio al presidente. ¿Cómo reaccionarán la Asamblea, grupos sociales, Gobierno, militares, los que solo quieren caos y violencia? Opciones: desde la renuncia hasta la muerte cruzada. ¿Qué gana el país? Nada. La política destruyendo toda convivencia. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 01 de abril de 2023

<p><b>Eliminemos la pobreza. Luis Gallegos Chiriboga. El Universo</b> El mundo se enfrenta a las nuevas realidades de la pospandemia y no alcanza a comprender la gravedad de las consecuencias. Casi como un acto de negación, los pueblos y sus gobiernos solo miran la coyuntura y no buscan políticas públicas perdurables y sostenibles. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La Corte Sepulcral. Carlos Freile. La Hora</b> Comparto con amarga desazón el juicio negativo escrito por Daniel Márquez en este diario sobre la vergonzosa Corte Constitucional, del cual destaco tan solo un fragmento: “(Sus jueces) son capaces de torturar a la gramática, la lógica y la retórica hasta donde sea necesario para lograr que la Constitución diga aquello que ellos creen que debería decir.”. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ciudad Gótica. Italo Sotomayor Medina. La Hora</b> Pregunté a mis amigos más cinéfilos cómo describirían ellos a Ciudad Gótica, más allá de su inmediata asociación con Batman y DC Comics. Unos dijeron que era una ciudad maldita, corrupta, sucia. Otros que era la semblanza de una sociedad fallida y en decadencia; en pocas palabras, tierra de nadie. <a href="#">Ver más</a></p>	

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Durante un año los conscriptos recibirán instrucción militar básica - OromarTV 31-mar-2023</p>	
<p>CAMBIO DE MANDO: La Brigada de Infantería N.5 "GUAYAS", realiza el cambio de mando. Teleamazonas 31-mar-2023</p>	
<p>Plazos para trámite de juicio político en contra del presidente Lasso – OromarTV 31-mar-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Resultados operativos militares en Esmeraldas TC 31-mar-2023</p>	
<p>Atención médica de la Armada del Ecuador TC 31-mar-2023</p>	
<p>Dos cuerpos fueron hallados en una quebrada esta mañana. Mención Ejército. Ecuavisa 31-mar-2023</p>	
<p>La violencia se ensaña en contra de los funcionarios de las Salud. Mención FF.AA. TC 31-mar-2023</p>	
<p>Alausí: ascienden víctimas por deslizamiento – OromarTV 31-mar-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>El CAL envió el expediente del juicio político a la Comisión de Fiscalización – Ecuavisa 31-mar-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>La corriente arrastró a hombre que intentó cruzar vía inundada – Ecuavisa 31-mar-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	